

KULTUR – GESCHICHTE – NETZWERKEN

Einladung zum westfälischen „Walk and Talk“

mit dem Thema „Westfälische Brotkultur“

am Sonntag, 16. Februar 2025, um 11.00 Uhr

Treffpunkt: Bäckerei Haverland, Hammer Landstraße 3, 59494 Soest

Liebe Westfälinnen und Westfalen,

wir laden Sie herzlich zu unserem ersten „Walk and Talk“ des Jahres 2025 ein.

Die westfälische Brotkultur gehört zu den ältesten und traditionsreichsten kulinarischen Schätzen Deutschlands. Geprägt von regionalen Zutaten, handwerklichem Können und Vertrauen in die natürlichen Prozesse, spiegelt das Brot aus Westfalen die Geschichte und den Charakter der Region wider. Das Westfälische Schwarzbrot, oder auch Soester Pumpernickel, sind wohl die bekanntesten Beispiele dieser Kultur. Diese kräftigen, saftigen Brote werden traditionell aus Roggenschrot hergestellt und zeichnen sich durch eine lange Backzeit bei niedriger Temperatur aus. Das Ergebnis ist ein Brot mit einer dunklen Kruste, einem intensiven Geschmack und einer langen Haltbarkeit – perfekt für die traditionelle westfälische Küche, in der Brot nicht nur Beilage, sondern oft Hauptbestandteil der Mahlzeit ist.

Um einen Blick hinter die Kulissen zu bekommen, treffen wir uns am **16. Februar um 11:00 Uhr an Haverland Bäckerei in Soest**. Nach **Grußworten von Bürgermeister Dr. Eckhard Ruthemeyer**, und dem **Geschäftsführer der KuchenMeister GmbH, Herrn Hans-Günter Trockels**, erhalten wir eine Führung durch die Großbäckerei und über das Werksgelände. Im Anschluss daran werden wir frisches Brot verkosten und einen Vortrag über die Geheimnisse des Soester Pumpernickels erhalten.

Nach etwa zwei Stunden lassen wir die Veranstaltung im **Pilgrimhaus, dem ältesten Gasthof Westfalens**, ausklingen. (optional) Hierfür fahren wir gemeinsam ins Soester Stadtzentrum.

Die Möglichkeit zur Anmeldung zu dieser Veranstaltung - und weitere Informationen zu Westfalen e.V. finden Sie unter www.westfalen-ev.de/aktuelles/veranstaltungen/.

Wir freuen uns auf einen schönen Tag mit Ihnen in westfälischem Flair und grüßen Sie herzlich



Manfred Müller
Vorsitzender Westfalen e. V.

